



## **Gemeindeversammlung vom 14. September 2022**

### **Abschied der Rechnungsprüfungskommission**

#### **Totalrevision der Personalverordnung**

##### **Ausgangslage**

Die Rechnungsprüfungskommission hat die Totalrevision der Personalverordnung für die Einheitsgemeinde Fällanden auf finanzpolitische Aspekte geprüft. Die Personalverordnung ist im Wesentlichen eine Zusammenführung der Personalverordnungen aus politischer und Schulgemeinde. Neu gilt jedoch das kantonale Personalrecht für Sachverhalte, die in der kommunalen Verordnung nicht geregelt sind. Dadurch wird die Verordnung deutlich schlanker und muss bei Gesetzesänderungen nicht mehr notwendigerweise angepasst werden. Der Gemeinderat regelt die Ausführungsbestimmungen im Personalreglement. Gemäss Prüfung der RPK hat die Totalrevision nur marginale finanzielle Auswirkungen auf die Personalverordnung und gibt deshalb zu keinen Anmerkungen Anlass.

##### **Antrag und Empfehlung:**

Die RPK empfiehlt der Gemeindeversammlung die Totalrevision der Personalverordnung zu genehmigen.

Fällanden, 5. Juli 2022

Für die Rechnungsprüfungskommission

Der Präsident

Handwritten signature of Martin Oeschger in black ink.

Martin Oeschger

Der Aktuar

Handwritten signature of Daniel Lienhard in black ink.

Daniel Lienhard